

## PUBLICCONTENIDO

DURANTE 2024:

# Cursos de capacitación de AES Chile beneficiaron a más de 80 vecinos de zonas rurales de Los Ángeles y Mulchén

Un exitoso balance anual de su estrategia de inversión social en la Región del Bío-bío realizó la Fundación AES Chile. Durante este 2024, se llevaron a cabo seis cursos de capacitación a vecinos y vecinas de los sectores rurales de las comunas de Los Ángeles y Mulchén, donde la compañía opera los parques eólicos Campo Lindo, San Matías, Mesamávida y Los Olmos.

El objetivo fue entregarles a los participantes capacidades y herramientas técnicas para mejorar sus oportunidades de desarrollo socioeconómico.

Este año los cursos beneficiaron a más de 80 personas, de las cuales el 65% fueron mujeres. Las capacitaciones se realizaron bajo modalidades teóricas y prácticas y en colaboración con organismos técnicos especializados de la región.

Paola Olivares, directora de la Fundación AES Chile, destacó que "este 2024 buscamos fomentar

especialmente la participación de las mujeres, lo que va de la mano con uno de nuestros pilares de inversión social que busca, precisamente, que ellas sean promotoras del desarrollo local de sus territorios. El balance final es muy positivo y esperamos seguir contribuyendo durante el próximo año con la formación de nuevos participantes de las comunidades cercanas a nuestros parques eólicos".

### CURSOS DESARROLLADOS

El primer curso que se desarrolló fue el de "Conducción clase B", que tuvo una extensión de 40 horas y se realizó en la localidad de Santa Fe. Participaron 12 vecinos del Parque Eólico San Matías, quienes aprendieron los contenidos necesarios para manejar en forma segura y obtener su licencia de conducir.

La capacitación "Manejo de retroexcavadora", que se desarro-

lló en la localidad de Las Trancas, consideró 80 horas de capacitación. Participaron 16 vecinos del Parque Eólico Campo Lindo, quienes recibieron su certificación correspondiente.

También se llevó a cabo el curso "Técnicas de electricidad básica en baja tensión", con 180 horas de capacitación, donde participaron 13 vecinos del Parque Eólico Mesamávida. Los participantes se formaron en técnicas avanzadas de instalación eléctrica domiciliar en baja tensión hasta 10 kW, preparándose para obtener la certificación de la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC).

En tanto, 14 personas del área de influencia del Parque Eólico Los Olmos realizaron el curso "Técnicas de peluquería básica", en el cual adquirieron habilidades básicas en peluquería, desde la preparación del cliente hasta la ejecución de servicios esenciales.

El curso "Elaboración de con-



servas y agroelaborados" se desarrolló en la localidad de Las Encinas, y consideró 80 horas de capacitación. Las 15 participantes aprendieron técnicas de elaboración de alimentos como conservas, mermeladas, mistelas, encurtidos, entre otros, con el fin de poder generar emprendimientos.

Finalmente, el "Programa para emprendedores" en el que participaron 14 personas, de ellas, un 75% mujeres vecinas del Parque Eólico Mesamávida abordó temáticas como marketing, contabilidad para emprendedores, desarrollo del plan de negocios, entre otros.